



Renouvellement de la consécration : une célébration solennelle en la fête de l'Immaculée Conception

MALAWI - Le 9 décembre 2024, solennité de l'Immaculée Conception de la Bienheureuse Vierge Marie, a été un jour de grande joie et de dévotion pour les laïcs associés des Missionnaires montfortains de la paroisse de Sitima. En ce jour spécial, les associés se sont réunis pour renouveler leur consécration, approfondissant leur engagement envers la spiritualité montfortaine et le mode de vie.

La célébration a commencé par le sacrifice de la messe, présidé par le curé de Sitima, le P. Owen, SMM. La célébration eucharistique a été une belle expression de la foi et de la dévotion des associés au Seigneur à travers Marie. La messe a été un puissant rappel de l'importance de vivre une vie de service, d'humilité et d'amour, comme l'illustre la Bienheureuse Vierge Marie. Le P. Owen SMM, a rappelé à l'assemblée l'importance de la Mère Marie dans notre parcours de vie de foi, de suivre l'exemple de Saint Louis-Marie qui s'est consacré lui-même à travers notre Dame, qui s'est consacré à ses œuvres, a servi et aimé tout le monde d'un seul cœur.

Au cours de la messe, 27 laïcs associés ont renouvelé leur consécration. Ce moment solennel était une déclaration publique de leur engagement à vivre le charisme montfortain, qui souligne l'importance de la consécration à Jésus par Marie. Les associés promettaient de vivre une vie de prière, de service et d'évangélisation, inspirée par l'exemple de saint Louis-Marie de Montfort.

Le renouvellement de la consécration a été une expérience profondément émouvante, car les associés ont réaffirmé leur dévouement au Seigneur et à la famille montfortaine. La cérémonie était une belle expression de l'amour des associés pour Dieu et de leur désir de le servir plus fidèlement. Le président des laïcs associés a remercié le P. Owen, le célébrant principal de la belle célébration, également pour avoir accepté le renouvellement de leur consécration, a exhorté les membres à rechercher les membres perdus et à élargir également leur association.

La célébration s'est terminée par l'allumage des bougies, symbolisant la lumière du Christ qui brille dans le cœur des associés. Ce geste simple mais puissant a rappelé à toutes les personnes présentes l'importance d'être porteurs de la lumière du Christ dans un monde qui a souvent besoin de conseils et d'espérance.

Le renouvellement de la consécration en la solennité de l'Immaculée Conception a été une expérience vraiment inoubliable pour les laïcs associés des Missionnaires Montfortains de la paroisse de Sitima. Puisse leur engagement renouvelé envers le Seigneur les inspirer à vivre une vie de plus grand amour, service et dévotion, pour la gloire de Dieu et le bien de tous.

Nicolas NASAASIRA
Pré-postulant